

Bericht zur Sitzung des Gesamtkirchengemeinderats am 30.01.2025

Zur Renovierung der Kirche St. Bonifatius erteilte die Diözese die Genehmigung für den zweiten Bauabschnitt, der vor allem die Innenrenovierung betrifft. Das Gremium fasste den entsprechenden Finanzierungsbeschluss. Neben eigenen Investitionsmitteln, die aufzubringen sind, und einem geforderten deutlichen Spendenanteil wird auch ein Anteil der Kosten durch den diözesanen Ausgleichsstock getragen.

Eine Arbeitsgruppe aus Vertreterinnen und Vertretern der drei Gemeinden erarbeitete in den letzten Monaten eine Beschlussempfehlung, wie die Nachbarschaftshilfen St. Maria, Salvator und St. Bonifatius strukturell weiterentwickelt werden können. Sowohl von den Leiterinnen der Nachbarschaftshilfen als auch von den Mitgliedern der Arbeitsgruppe wird die Zusammenlegung der drei Nachbarschaftshilfen empfohlen. Zusätzlich besteht aufgrund des gestiegenen Umfangs aller Nachbarschaftshilfen ein erhöhter Personalbedarf in der Leitung und Verwaltung, sodass der Stellenplan angepasst werden muss. Der Gesamtkirchengemeinderat fasst zum einen den Grundsatzbeschluss zur Zusammenlegung der Nachbarschaftshilfen auf Ebene der Seelsorgeeinheit Aalen. Die entsprechenden Beschlüsse der Einzelgemeinden stehen in den kommenden Kirchengemeinderatssitzungen auf der Tagesordnung. Des Weiteren wird beschlossen, bei der Diözese die Erweiterung des Stellenbesetzungsplanes der Gesamtkirchengemeinde Aalen zu beantragen, um das Leitungs- und Verwaltungsteam der gemeinsamen Nachbarschaftshilfe vergrößern zu können. Nach Freigabe durch die Diözese soll möglichst bald eine Stelle in der Nachbarschaftshilfe ausgeschrieben werden.

Im nichtöffentlichen Sitzungsteil wurde der Verlängerung eines Arbeitsvertrags zugestimmt und Änderungen an bestehenden Arbeitsverträgen wurden wie von den Beteiligten beantragt beschlossen.

Für die Nachfolge von Frau Gentner als Pfarramtssekretärin soll ab Sommer eine neue Mitarbeiterin bzw. ein neuer Mitarbeiter im Pfarrbüro eingestellt werden. Das Gremium beschloss die entsprechende Stellenausschreibung dazu. Der Bewerbungszeitraum wird im Februar/März liegen.

Anne Henze